

**INFORME DE LA VISITA DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, MTRO. FELIPE CALDERÓN HINOJOSA A MIAMI, FLORIDA
30 - 31 de octubre de 2009**

**INFORME AL SENADO DE LA REPÚBLICA DE LA VISITA DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, MTRO. FELIPE CALDERÓN HINOJOSA A MIAMI, FLORIDA
30 - 31 de octubre de 2009**

El Presidente Felipe Calderón viajó a la ciudad de Miami, Florida, el 30 y 31 de octubre de 2009 con la finalidad de asistir a la Ceremonia anual de entrega de los "Premios de Negocios Bravo", en su XV edición, y para recibir el galardón de Líder del Año que le otorgó el Consejo Editorial de la Revista "Latin Trade".

El Gobierno Federal está convencido de la importancia de fortalecer vínculos de colaboración y amistad con instituciones y personalidades de los sectores público y privado, así como de impulsar la presencia activa de México en el mundo, seguir posicionando al país como un destino seguro y atractivo para las inversiones productivas y consolidar su participación como actor responsable de las relaciones internacionales contemporáneas.

En Miami, el Presidente Calderón participó en una reunión de trabajo con un grupo de destacados empresarios del Estado de Florida. Durante el encuentro, el Presidente se refirió a las políticas que sigue su gobierno en materia de competitividad económica, con la intención de estimular el desarrollo justo y sostenido del país y, de esta manera, ofrecer más y mejores oportunidades de inversión en todas las áreas. Posteriormente, se reunió con un grupo de 60 empresarios y personalidades, con quienes conversó sobre las prioridades gubernamentales en materia económica, con énfasis en las iniciativas que instrumenta su administración para consolidar un entorno económico estable y propicio para las inversiones.

Asimismo, el Presidente participó en la cena de gala ofrecida con motivo de la entrega de los Premios Bravo en su 15 edición, a la que asistieron prestigiados empresarios y directivos para América Latina de corporaciones transnacionales, académicos y líderes latinoamericanos, que también recibieron reconocimientos por sus iniciativas de desarrollo. El Presidente de la República recibió el premio al Líder del Año en nombre del pueblo de México, valorando el trabajo y esfuerzo que éste ha realizado para sobreponerse a una difícil coyuntura nacional e internacional, marcada por la crisis económica y la epidemia de Influenza AH1N1. El Presidente Calderón también se refirió al trabajo que realiza su administración para hacer frente a las organizaciones de la delincuencia organizada transnacional, consolidar el estado de derecho y fortalecer las estrategias de desarrollo económico y social que generen oportunidades y bienestar para todos los mexicanos.

En su intervención, el Presidente de México abordó aspectos relacionados con la situación económica nacional y algunos de los programas adoptados por su administración para paliar el impacto de la crisis financiera internacional. En ese sentido, indicó que se han instrumentado políticas contracíclicas, establecido un Programa de Empleo Temporal, acordado medidas con empresas exportadoras a Estados Unidos para que puedan seguir empleando a su personal y creado un programa de crédito a las pequeñas y medianas empresas. El Presidente Calderón comentó que, como resultado de estas medidas, hay claros signos de recuperación, se están generando nuevos empleos y han aumentado las exportaciones.

Por la mañana del 31 de octubre, antes de regresar a la Ciudad de México, el Presidente Calderón

sostuvo una reunión con los integrantes del Consejo Editorial de la "Revista Poder", que ofreció la oportunidad para conversar sobre las perspectivas económicas del país y presentar los puntos de vista de su gobierno sobre diversos temas regionales e internacionales.